

Élections
Municipales
2020

15 & 22
mars

VOTEZ

LARA MILLION

Mulhouse en vrai

PROGRAMME
2020-2026

Nos premiers engagements pour Mulhouse et ses habitants :

- Créer une navette «porte-à-porte» pour les séniors à partir de 70 ans
- Faire de Mulhouse une collectivité exemplaire et 100 % éco-responsable
- Planter 5000 arbres dont 300 au centre-ville
- Intégrer le bien-être animal dans les politiques municipales
- Proposer une prime de 100 euros pour l'achat d'un vélo neuf et 250 euros pour un vélo électrique
- Créer 16 mairies annexes de quartier
- Créer un chèque annuel de 1000 euros pour les associations de quartier
- Créer une plate-forme de jobs et stages locaux pour les moins de 25 ans
- Intégrer un parcours sportif en club pour chaque jeune mulhousienne et mulhousien
- Créer une fête des Cultures du monde
- Créer une police de proximité dans chaque quartier
- Créer un guichet unique pour faciliter les installations et accompagner les chefs d'entreprises et les artisans
- Valoriser le marché du canal couvert
- Créer un Pass d'une valeur de 100 euros pour l'accès aux loisirs culturels et sportifs
- Organiser une réunion publique du Maire tous les 18 mois dans chaque quartier
- Rétablir le lien de confiance entre la Ville de Mulhouse et l'agglomération m2A
- Ne pas augmenter les taux d'imposition de la ville

CONÇUS ET APPROUVÉS
PAR PLUS DE 300 EXPERTS
MULHOUSIENS ET LORS
DE RÉUNIONS PUBLIQUES
DANS TOUS LES QUARTIERS
DE LA VILLE



LARA — MILLION — Mulhouse en Vrai

Je me présente à vous pour devenir votre prochain Maire. La parole donnée a du sens. Si je vous demande de me faire confiance pour diriger la mairie de Mulhouse, c'est parce que je vais m'y consacrer sans compter durant six ans pour apporter des réponses concrètes aux problèmes que vous rencontrez au quotidien.

Chères Mulhousiennes,
Chers Mulhousiens,

Je suis très fière de rassembler, pour vous, une équipe de 55 talents, issus de toutes les sensibilités, d'expérience et de renouveau. Avec cette liste de rassemblement, nous avons l'ambition de fédérer toutes les énergies de notre cité pour insuffler une nouvelle dynamique à notre ville.

Avec vous, au cours de réunions publiques dans tous les quartiers de Mulhouse, nous avons construit un beau projet : Mulhouse en Vrai ! C'est le contrat clair qui va nous lier. Je mettrai évidemment tout en œuvre, avec mon équipe, pour le réaliser.

Soyons fiers de Mulhouse et de l'Alsace

J'aime Mulhouse, ses habitants et l'Alsace. C'est pourquoi, je veux que notre ville, au potentiel incroyable, continue de grandir, revendique fièrement ses racines, devienne plus verte, plus sûre, plus solidaire et que chacun d'entre vous puisse s'y épanouir.

La proximité au cœur de notre projet

Je serai, avec mon équipe, particulièrement attentive à la reconstruction d'un lien fort avec vous et avec l'ensemble des quartiers de Mulhouse. Car, je suis convaincue que c'est collectivement que nous relèverons les défis auxquels notre ville doit faire face.

Un pacte fort

Renouons aussi un lien constructif et de confiance avec l'Agglomération mulhousienne m2A et l'Alsace. Ce pacte entre Mulhouse, ville-centre, et son territoire est la condition indispensable à la réussite de nos projets de transition écologique et énergétique, de développement économique et du « bien vivre ensemble ».

Le 15 et le 22 mars prochains, en votant pour « Mulhouse en Vrai », vous pouvez changer les choses et dire « oui » à une vraie ambition d'avenir pour Mulhouse !

Lara MILLION



Mulhouse en vrai et en vert

Le constat

- > Malgré un patrimoine végétal important, bon nombre d'espaces publics ont besoin d'être végétalisés et apaisés avec moins de voitures
- > Le manque d'infrastructures sécurisées « piéton/vélo »
- > L'absence de politique municipale d'économie d'énergie et de production d'énergie renouvelable
- > La faible qualité « énergétique » du parc immobilier (avec 30% vacants et 20% insalubres)

Le dérèglement climatique et la perte de biodiversité sont un véritable défi et vos élus ont un rôle moteur à jouer. À eux d'impulser par des mesures concrètes et incitatives, un véritable changement des comportements, des usages, des consommations, y compris énergétiques.

Mais, soyons réalistes, le défi écologique est d'abord un enjeu de transition pour changer les habitudes, consommer ou se déplacer différemment et réussir la rénovation énergétique des logements. Pour relever ce défi, il faut prendre des initiatives fortes et faire de Mulhouse une ville résiliente.

Les transports publics ne sont clairement pas assez incitatifs. Le vélo doit lui aussi devenir un mode de transport à part entière. Cette révolution dans l'offre de transports doit permettre à la ville de changer de visage et aux Mulhousiens... de «changer d'air».

La pollution, le bruit, la hausse continue des températures ne doivent plus être vécus comme une fatalité. La nature propose des réponses, à nous de les prioriser. Verdissons et «débitumons» notre ville, retrouvons de l'espace, de l'oxygène et n'envisageons plus jamais de projets qui impactent notre cadre de vie autrement qu'en lien profond avec la Nature.

Vous nous avez dit

“

Je rêve de pouvoir faire du vélo en toute sécurité à Mulhouse

Fabien, Quartier Centre-historique

”

▲ La vélorution à Mulhouse...

Au-delà des bienfaits environnementaux, le vélo est aussi un outil social qui n'est aujourd'hui utilisé que par une catégorie de personnes à Mulhouse.

L'achat d'un vélo pèse sur le budget familial et représente un frein pour beaucoup de mulhousiens. Nous allons lancer une « prime vélo ».

▲ En toute sécurité !

Le vélo n'a pas sur les rues mulhousiennes la place qu'il mérite. Pour circuler sur des aménagements bien pensés, pratiques et continus, notre réponse sera forte : création de pistes cyclables en voies réservées pour les cyclistes dès 2021.

Une «Green Line» desservira tous les quartiers et permettra la traversée de la ville en mode doux.

▲ Des transports en commun incitatifs

Utiliser les transports en commun, c'est réduire la place de la voiture en ville et minimiser l'impact environnemental. Pour attirer davantage de mulhousiens à l'utilisation des transports en commun, **une gratuité de 3 mois pour tout nouvel abonné d'un an SOLEA.**

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Mettre en place une gratuité de 3 mois pour tout nouvel abonnement de transports en commun
- 2 Prioriser l'usage sécurisé de l'espace public pour les piétons, personnes à mobilité réduite, vélos, transports en commun...
- 3 Créer une prime « vélo » de 100€ pour un vélo neuf et de 250€ pour l'achat d'un vélo électrique
- 4 Proposer un gravage sécurité vélo gratuit par an
- 5 Installer des arceaux à vélo partout
- 6 Créer une vélo-école
- 7 Mettre en place des parkings sécurisés pour les vélos avec atelier vélo-réparation
- 8 Proposer un système de vélo-partage dans tous les quartiers de la ville
- 9 Créer 3 aires de covoiturage aux entrées de la ville
- 10 Développer l'offre de transport en commun le soir et le week-end
- 11 Mettre en place une tarification solidaire pour les transports en commun

Idée Forte ✨ Une navette pour les seniors

Création d'un nouveau service pour les aînés de 70 ans et plus : un transport en porte-à-porte qui facilitera les déplacements du quotidien.

▲ Mieux respirer en ville

Entre circulation toujours plus dense et canicules plus fréquentes, trop de quartiers mulhousiens ne respirent plus !

▲ Manger sain et local

Ce que nous mangeons influe énormément sur notre santé et sur celle de la planète. Les bons réflexes s'acquièrent jeune.

Idée Forte Lancer un plan arbres

5000 arbres plantés sur toute la durée du mandat dont 300 au centre-ville.



“ Vous nous avez dit ”

L'été dernier, dans certaines rues du centre-ville la chaleur était épouvantable, il n'y a vraiment pas assez d'arbres !

Jeanine, Quartier Europe-Bassin-Nordfeld

CE QUE NOUS



PROPOSONS

- 1 Retirer du bitume en centre-ville au profit d'espaces verts et d'arbres
- 2 Doter la ville d'une politique ambitieuse d'achats publics responsables
- 3 Tester avec les commerçants et riverains une piétonisation partielle de certaines zones
- 4 Développer les zones 30 km/h
- 5 Etablir des partenariats avec les agriculteurs locaux
- 6 Créer la première ferme urbaine et pédagogique de Mulhouse
- 7 Encourager la création de jardins nourriciers et de vergers urbains
- 8 Objectif 100 % bio et local dans les cantines scolaires sans augmenter les tarifs en luttant contre le gaspillage alimentaire
- 9 Créer des îlots de fraîcheur dans chaque école et dans chaque quartier
- 10 Mettre en place un plan de préservation de la biodiversité en partenariat avec le Zoo
- 11 Faire de Mulhouse une ville Zéro-plastique jetable

▲ Un urbanisme éco-responsable

Nous mettrons enfin en œuvre le plan de renouvellement urbain (Drouot, Fonderie, Coteaux, Doves et Berges...). Mulhouse a un patrimoine vert et des espaces naturels protégés qu'il faut préserver grâce au Plan Local d'Urbanisme.

Nous engagerons une véritable transition énergétique en accompagnant les copropriétés et les habitants dans la rénovation thermique tout en augmentant la production locale d'énergie renouvelable pour atteindre 20 % sur le mandat. Nous poursuivrons, avec l'État, les études liées à l'avenir de la Tour de l'Europe.

▲ Les initiatives vertes soutenues

Pour faire face aux défis environnementaux, toutes les initiatives doivent être encouragées !

Les Mulhousiens seront invités à proposer, près de chez eux, des lieux susceptibles d'accueillir du « vert » et les associations et porteurs de projets seront particulièrement soutenus.

▲ Réduire la facture énergétique

Les mulhousiens en précarité énergétique sont encore trop nombreux. Les conséquences sont financières, sanitaires, sociales et environnementales.

Nous entendons prendre nos responsabilités et organiser un accompagnement à la carte des foyers concernés pour obtenir les aides existantes pour les travaux d'isolation ou l'équipement d'un chauffage solaire ou à bois.

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Mettre en place un plan d'économie d'énergie des services municipaux.
Objectif : -40% de consommation d'énergie
- 2 Développer la concertation entre la Ville, les citoyens et les experts de la biodiversité
- 3 S'engager dans un plan de végétalisation systématique : murs, toitures, parkings, jardins verticaux
- 4 Supprimer les pesticides dans la gestion des espaces verts pour préserver notre ressource en eau potable
- 5 Multiplier les projets d'éducation à l'environnement et de tri des déchets dans tous les quartiers
- 6 Développer les initiatives autour du réemploi en lien avec la Cité du réemploi
- 7 Offrir un service à la demande de collecte des encombrants
- 8 Créer une bourse municipale de soutien aux projets écologiques d'initiatives citoyennes
- 9 Créer un guichet unique d'aide et d'accompagnement à la réhabilitation des logements anciens
- 10 Mettre en place des bassins d'ébats pour les chiens en été
- 11 Mettre en place un « Bon vétérinaire »



Idée Forte

Le bien-être animal

Le Maire détient de nombreux leviers pour améliorer le sort et les conditions de vie des animaux. Afin d'agir concrètement pour leur protection, nous soutiendrons davantage les associations qui garantissent la stérilisation de tous les chats errants, nous interdirons les cirques avec animaux sauvages, nous mènerons une sensibilisation dès le plus jeune âge à la cause animale.



Vraiment plus proches de vous, dans tous les quartiers !

Le constat

- > Des quartiers en souffrance car abandonnés depuis 6 ans
- > La disparition des Conseils de quartier
- > Des services municipaux regroupés essentiellement en centre-ville
- > À l'heure du tout numérique, de moins en moins de liens humains
- > Un taux de pauvreté dépassant 30 % dans les quartiers les plus défavorisés

Nous sommes près de 110.000 à vivre à Mulhouse, sur 240 km², dans 16 quartiers différents. Vous le savez, ces quartiers sont autant de « villages » auxquels nous sommes, toutes et tous, attachés. C'est notre « chez nous », là où s'organise notre quotidien, qu'il s'agisse de l'école de nos enfants, de nos loisirs, de nos commerces, de nos amis, de nos professionnels de santé, voire de notre emploi...

Nous pensons que le quartier est la bonne échelle pour faire (re)vivre la proximité. C'est à cette échelle de notre ville qu'il faut réinstaller des services publics municipaux, organiser votre sécurité et votre tranquillité, mettre en place une réelle écoute et du lien humain, réinstaurer une vraie solidarité et créer l'accompagnement et les services dont vous avez réellement besoin.

En renforçant les services de proximité et en organisant un dialogue permanent dans tous les quartiers, nous sommes convaincus que nous vivrons mieux ensemble. Car si tous nos quartiers vont bien, tout Mulhouse ira bien !
Tout Mulhouse ira mieux !

Vous nous avez dit

“

Dans mon quartier, il n'y a pas de services pour les démarches administratives. Il faut aller en centre-ville, à la mairie. Or, ce n'est pas simple pour moi de me déplacer.

”

Sara, Quartier Bourtzwiller

▲ Rétablir les conseils de quartier

Ils doivent être l'âme des quartiers, un vrai lieu de démocratie et de dialogue permanent. Nous proposons de recréer les conseils de quartier, avec des habitants volontaires, dès les 6 premiers mois du mandat. Ils bénéficieront d'un budget participatif pour mettre en œuvre les projets que les habitants auront votés.

▲ Une police de proximité pour plus de sécurité et de tranquillité

Pour assurer votre tranquillité et votre sécurité au quotidien, les mairies annexes de quartier accueilleront une police de proximité, un médiateur, un éducateur...

▲ Un élu référent de quartier

Tracasseries quotidiennes, dysfonctionnement à signaler près de chez vous, suggestions d'idées nouvelles...vous pourrez vous adresser à votre élu référent de quartier. Rapidement et facilement joignable (adresse mail dédiée), votre élu référent de quartier sera chargé de vous apporter une première réponse et de vous orienter vers le bon interlocuteur, si besoin.

Idée Forte Créer 16 Mairies annexes de quartier

À deux pas de chez vous, votre mairie annexe de quartier sera, d'abord, un lieu physique d'accueil destiné à faciliter vos démarches administratives et à accueillir de nombreux services utiles, une permanence d'accès aux droits, comme une police de proximité, un écrivain public, un lieu de rencontres...

Le Conseil de quartier y tiendra sa permanence et ses réunions. La Mairie de quartier sera ouverte jusqu'à 20h, au moins une fois par semaine.

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Nommer un élu référent par quartier
- 2 Tenir des permanences d'élus dans le quartier
- 3 Recréer les conseils de quartier et leur donner un budget participatif de 100 000€ par quartier
- 4 Créer une commission de la fraternité et de la laïcité au sein de chaque conseil
- 5 Instaurer une grande réunion publique avec le Maire et le Conseil municipal dans chaque quartier tous les 18 mois
- 6 Créer, dans chaque quartier, un système d'échange de services et d'entraide
- 7 Accompagner et encourager les regroupements des professionnels de santé dans les quartiers et favoriser l'installation de jeunes médecins
- 8 Créer un « Forum job/stages » pour les jeunes dans les mairies de quartier





Vivre vraiment en partage !

Le constat

- > De 2014 à 2020, les associations mulhousiennes ont perdu 2 millions de subventions municipales !
- > Les associations souffrent d'un manque d'accompagnement humain et matériel
- > En matière de politique sportive, Mulhouse est essoufflée
- > L'accroissement de l'inégalité des chances nuit à la réussite scolaire
- > Absence de vision ambitieuse pour la vie associative mulhousienne

Imaginez une ville sans partage où chacun vivrait chez soi. C'est la ville dont nous ne voulons pas. Nous pensons que la plus grande richesse d'un territoire, ce sont ses habitants et ses centaines de bénévoles engagés dans toutes les associations sportives, culturelles et de solidarité.

À Mulhouse, nous voulons mieux accompagner et promouvoir les projets associatifs, dans tous les domaines pourvu qu'ils contribuent au « mieux vivre ensemble ». Remettre du lien social, susciter davantage de rapports intergénérationnels, créer de vraies solidarités, réveiller toutes les formes de créativité et d'engagement citoyen, faire émerger tous nos talents et valoriser notre héritage alsacien.

Cette nouvelle énergie contribuera pleinement à l'attractivité et au rayonnement de notre ville !

Vous nous avez dit

“

Trésorière d'une association, tout devient plus compliqué et on a du mal à comprendre les critères d'attribution des subventions.

”

Michèle, Quartier Wolf-Wagner

Les associations, première source de vitalité !

Nous ré-engagerons la ville auprès de toutes les associations mulhousiennes. Toutes les associations à l'activité régulière et qui œuvrent pour l'intérêt général seront aidées.

Sport, santé, bien-être pour tous

Développer les grands rendez-vous sportifs, rénover les infrastructures, les ouvrir davantage aux clubs et associations ou encore permettre l'accès au sport pour le plus grand nombre seront une priorité. Outil d'éducation et de citoyenneté, nous ferons du sport un axe fort de la politique municipale. Le projet sportif de Mulhouse sera rédigé avec l'ensemble des acteurs dès les 6 premiers mois du mandat.

Redonner à la culture sa place centrale

Dans notre monde en profonde mutation, la culture est plus que jamais le meilleur levier de cohésion sociale et d'épanouissement personnel que nous soyons acteurs ou spectateurs. Forte de ses institutions culturelles reconnues et de sa diversité, Mulhouse, ville jeune, donnera toute sa place aux talents et aux cultures populaires et urbaines. **Nous organiserons les Etats Généraux de la Culture pour écrire ensemble l'avenir.**

Idée Forte

Créer un chèque de 1000€ annuels pour les associations de quartiers dont l'objet est reconnu d'utilité sociale par la collectivité

Les associations sont les piliers de l'action concrète et du « mieux vivre ensemble » et contribuent souvent à l'innovation sociale. Mulhouse a besoin d'un partenariat fort avec son monde associatif !

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Création d'un guichet unique pour les associations et simplification des démarches
- 2 Clarifier les mécanismes d'attribution des subventions
- 3 Création de la Carte des bénévoles pour encourager et valoriser l'engagement
- 4 Assister les clubs dans la création de centres de détection et de formation
- 5 Faciliter l'accès aux clubs, aux équipements pour chaque jeune et développer les sports urbains et le futsal
- 6 Encourager le sport féminin
- 7 Organiser des championnats de sport inter-quartiers
- 8 Sélectionner 20 jeunes par an pour représenter la ville et assister aux JO 2024
- 9 Développer le sport sur ordonnance
- 10 Faire du Palais des sports-Gilbert Buttazzoni, l'Arena commune des sports collectifs et rénover, en lien avec l'agglomération, le stade de l'III
- 11 Encourager et faciliter l'organisation des compétitions à Mulhouse
- 12 Créer une Fête des Cultures du monde
- 13 Conforter les cultures populaires (théâtres alsaciens, carnaval,...)
- 14 Développer le soutien aux Musiques Actuelles et à l'économie créative, l'art dans la rue, les murs peints et le street-art
- 15 Conforter nos institutions culturelles dans leur excellence (Orchestre Symphonique de Mulhouse, Théâtre de la Sinne, Ballet du Rhin, Bibliothèques, Filature, Motoco, Conservatoire, Noumatrouff...)

▲ L'école de la réussite

Nous voulons faire de la petite enfance le point d'entrée de l'égalité des chances à l'école, en créant le label «Mulhouse Territoire d'Excellence Éducative».

Renforcer la présence d'accompagnateurs pour les enfants en situation de handicap, renforcer l'aide aux devoirs, faire entrer le sport et la culture dans les écoles en travaillant avec les associations, permettre aux enfants d'aller à l'école par leurs propres moyens et en sécurité.

▲ La jeunesse, notre atout majeur !

Un mulhousien sur quatre a moins de 25 ans. Cette jeunesse est une richesse pour la ville qui doit veiller à encourager son implication citoyenne, à valoriser ses talents.

Idée Forte

Mulhouse une Capitale européenne de la Jeunesse

Notre ville a besoin d'une véritable politique jeunesse ! Nous développerons l'employabilité des jeunes et nous renforcerons leur rôle d'acteurs dans la cité. Nous travaillerons sur l'inclusion des jeunes en difficulté et nous leur permettrons de vivre une citoyenneté européenne engagée.

“ Vous nous avez dit

L'école maternelle de ma fille est délabrée et on ne sait pas quand les travaux auront lieu...

Leïla, Quartier des Coteaux ”

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Développer la filière bilingue de la maternelle au lycée
- 2 Garantir rapidement les réparations essentielles pour le bien et la sécurité dans les écoles et affirmer la présence des concierges par territoire
- 3 100% de rénovations thermique et énergétique des écoles
- 4 Accompagner les écoles à l'obtention du label Eco-Ecole
- 5 Créer un groupe scolaire tri-national
- 6 Encourager les modes doux de déplacement pour les trajets domicile-école (Pedibus - School-bus)
- 7 Création d'une coopérative municipale de matériels scolaires pour permettre à tous les acteurs éducatifs de travailler dans de bonnes conditions
- 8 Créer une structure de soutien et d'accompagnement concernant les troubles autistiques et troubles DYS
- 9 Agir contre le harcèlement scolaire et les dérives des réseaux sociaux
- 10 Récompenser le mérite : primer les bacheliers méritants, créer la cérémonie des bacheliers
- 11 Développer le plan «Aisance Aquatique» dans les écoles maternelles de la ville
- 12 Développer les services civiques et les stages au sein des services municipaux et créer une plate-forme de jobs et stages locaux pour les moins de 25 ans
- 13 Définir rapidement l'emplacement du nouveau collège déjà prévu dans le programme du Conseil Départemental



Insécurité et incivilités : Il faut vraiment en finir !

Le Maire est l'autorité compétente pour prendre et faire respecter les mesures nécessaires au maintien de l'ordre, de la sécurité, de la tranquillité et de la salubrité sur le territoire de la commune.

Cette responsabilité dépasse les clivages idéologiques. La sécurité est l'affaire de tous ! Elle est un tout où chaque acteur police, justice, associations de prévention a un rôle essentiel. La police municipale doit prendre toute sa place. Il faut lui donner les moyens d'agir efficacement. Une politique de sécurité efficace à Mulhouse est une politique qui conjugue le répressif et le préventif.

Le constat

- > + 23 % d'agressions
- > + 24% de cambriolages
- > + 25% de vols avec violence
- > +60% de vols de 2 roues
- > La moitié des caméras sont inexploitable car vieillissantes

* Etude sur les 8 premiers mois 2019 par rapport à 2018 (Source Alsace du 20 septembre 2019)

Idée Forte Créer une police de proximité

Positionner la Police municipale comme police de proximité dans chaque quartier avec les médiateurs et les éducateurs.

CE QUE NOUS PROPOSONS

- 1 Sécuriser les entrées et sorties d'école
- 2 Développer l'éclairage intelligent sur le mobilier urbain pour supprimer les zones d'ombre et de non-droit
- 3 Eclairer les passages piétons et zones dangereuses : mise en place de 500 capteurs
- 4 Soutenir les associations et les services de prévention spécialisée
- 5 Former les habitants aux premiers secours dans chaque quartier
- 6 Dédier une brigade active de proximité dans chaque quartier sur la lutte de l'incivilité de jour et avec des horaires élargis
- 7 Renforcer le soutien aux associations qui luttent contre les addictions et la prostitution
- 8 Renforcer le Rappel à l'ordre par le Maire et développer les Travaux d'Intérêts Généraux
- 9 Lutter contre les nuisances sonores



Cultiver vraiment les solidarités

La richesse d'une ville ce n'est pas seulement son activité économique ou la qualité de son cadre de vie, c'est aussi, et avant tout, ses habitants qui lui donnent vie. Cette capacité de tous les Mulhousiens, toutes les cultures à bien vivre ensemble est une force considérable. Mais ce lien social est fragile et il faut donc continuellement l'enrichir.

Nous débuterons le mandat par une Conférence Sociale qui réunira intervenants et usagers pour construire ensemble les solidarités.

Le constat

- > Il y a beaucoup d'acteurs de la solidarité à Mulhouse. Le fort taux de pauvreté de la Ville et les multiples champs possibles d'intervention nécessitent une politique sociale concertée et adaptée aux besoins.
- > Certains séniors sont de plus en plus isolés
- > L'accès aux soins est de plus en plus difficile
- > Les violences intra-familiales deviennent une préoccupation

Vous nous avez dit

“

Je n'ai plus de médecin traitant depuis que le mien est parti à la retraite. Pour soigner ma bronchite, j'ai dû aller aux urgences ! Pourtant Mulhouse est une grande ville, on devrait avoir des médecins pour tout le monde !

”

Sofiane, Quartier Doller

▲ Attirer davantage de médecins

Le manque de médecins à Mulhouse est préoccupant. Il faut multiplier les actions pour améliorer l'attractivité de la ville et favoriser l'implantation de médecins.

▲ Protéger les femmes

Eduquer à la non-violence et à l'égalité entre les filles et les garçons dès le plus jeune âge, libérer la parole des victimes, **nous ferons des violences faites aux femmes la première grande cause municipale avec un plan de lutte et un élu référent.**

▲ Lutter contre l'isolement des séniors

L'isolement des séniors est un véritable sujet de société pour lequel les élus doivent s'engager pleinement.

Idée Forte

Création d'un Centre Communal d'Action Sociale

Lutte contre l'exclusion, organisation de l'aide sociale, accompagnement des personnes âgées, soutien aux personnes souffrantes de handicap, méritent une organisation partagée et transparente. Doté d'un budget autonome, ce CCAS permettra de mettre en œuvre des actions de solidarité co-décidées entre élus et personnes qualifiées, associations, usagers, institutions.

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Ouvrir des unités de soins non programmés dans certains quartiers
- 2 Renforcer l'intervention de la ville dans la coordination de l'offre de soins sur le territoire
- 3 Accompagner l'installation des médecins et des spécialistes
- 4 Proposer des bourses aux étudiants dès la 3^{ème} année de médecine avec engagement de venir exercer pendant 3 ans à Mulhouse
- 5 Engager l'installation d'une première année d'études de médecine en lien avec l'Université de Haute-Alsace et l'Université de Strasbourg
- 6 Créer 5 logements d'urgence supplémentaires pour les victimes de violences intra-familiales
- 7 Favoriser l'implantation à Mulhouse d'une association « Violence Femmes Info 3919 »
- 8 Mettre en place un coffre numérique pour les personnes en grande fragilité en lien avec l'Etat
- 9 Lutter contre l'habitat indigne et les marchands de sommeil en étendant le permis de louer
- 10 Organiser chaque mois le jeudi des séniors (conférence, thé dansant, atelier) en lien avec la Clé des Aînés
- 11 Mettre en place des parcours-santé séniors
- 12 Créer un Pass d'une valeur de 100€ pour l'accès aux loisirs culturels et sportifs



Exploitions vraiment nos atouts !

Le constat

- > La situation de l'emploi à Mulhouse s'est dégradée alors que le taux de chômage a fortement baissé en France
- > Notre territoire crée des emplois mais les mulhousiens n'en profitent pas
- > Le niveau de qualification des demandeurs d'emploi est insuffisant
- > L'immobilier a baissé de 16% de 2014 à 2019
- > Notre identité alsacienne est oubliée au profit du Grand Est
- > Les commerces des quartiers ont été délaissés

Au cœur du marché européen, forte de sa localisation transfrontalière, Mulhouse dispose d'un immense potentiel pour se hisser parmi les territoires les plus compétitifs de France et d'Europe.

Nous voulons, avec l'Agglomération mulhousienne m2A, continuer de soutenir toutes les dynamiques entrepreneuriales et le commerce. Pour cela, nous devons être à l'écoute permanente des besoins de toutes les entreprises qu'elles soient artisanales, industrielles, innovantes, naissantes ou déjà implantées.

En renouant des liens constructifs et de confiance avec l'Agglomération et nos partenaires, nous pourrions faire beaucoup mieux, donner une nouvelle impulsion économique à Mulhouse et relever le défi de la lutte contre le chômage des jeunes.

L'Université de Haute Alsace (UHA), université de plein exercice dans le Haut-Rhin, est une chance. La reconfiguration des campus en 2 lieux (Illberg et Fonderie), son programme d'efficacité énergétique, le renforcement de la recherche et des laboratoires de recherche, ses nouvelles filières (STAPS...) en font un acteur essentiel de l'attractivité du territoire.

Vous nous avez dit

“

Je suis artisan et je peux vous dire que la municipalité ne fait pas grand-chose pour moi. De toute façon, si tu n'es pas une start-up, ce n'est pas compliqué, t'es rien !

”

Thierry, Quartier Dornach

▲ Réactiver la création d'emplois et faciliter la vie des entreprises

Mulhouse doit reprendre son rôle de locomotive pour redevenir le pilier du développement économique du territoire. Nous organiserons une vraie gouvernance autour de l'emploi en lien avec l'Agglomération m2A pour fédérer les énergies, favoriser l'implantation de nouvelles entreprises.

Idée Forte Création d'un guichet unique Entreprises

Nous lancerons un nouveau dispositif avec l'Agglomération m2A, la Chambre de Commerce et d'Industrie, la Chambre des Métiers d'Alsace, destiné à faciliter et accompagner les chefs d'entreprises et les porteurs de projets dans leurs démarches administratives. Grâce à une équipe dédiée, ils deviendront des interlocuteurs privilégiés.

Vous nous avez dit

“

J'ai 22 ans et je ne trouve pas de travail. Si ça continue, je vais devoir quitter Mulhouse.

Antonio, Quartier Haut-Poirier

”

CE QUE NOUS PROPOSONS



- 1 Encourager et faciliter le développement des formations professionnelles liées aux métiers de l'artisanat
- 2 Réhabiliter des friches industrielles avec l'implantation d'industries ou de projets innovants
- 3 Créer des « Forums Emplois » dans chaque quartier
- 4 Développer le partenariat économique avec la Suisse et l'Allemagne
- 5 Proposer Mulhouse comme territoire d'expérimentation « Zéro chômeurs longue durée »
- 6 Soutenir les projets d'Economie Sociale et Solidaire en lien avec les mutuelles, les coopératives et la chaire ESS de l'Université de Haute-Alsace
- 7 Créer un modèle local d'économie du sport (animations, événements, formations)
- 8 Soutenir les formations locales à vocation transfrontalière
- 9 Étendre le périmètre du centre-ville de Mulhouse : Avenue de Colmar, Place Franklin, le Marché, la Fonderie, rue de Bâle...
- 10 Développer l'économie verte et la silver économie

▲ Mulhouse capitale touristique

Ville d'Art et d'Histoire aux 6 musées, façonnée par une riche histoire et aux patrimoines foisonnants, Mulhouse a tous les atouts pour être une place touristique de choix. Avec l'Agglomération, nous accompagnerons les projets de chaque musée et la renaissance du Musée de l'Impression sur Étoffes.

▲ Langue et culture régionales sont des éléments historiques de notre ville de Mulhouse, Milhusa

Mit'm a gwidmeta Verwàltung ùn a speziella Adjoint ùs ùnsersa Lista «Mulhouse en vrai» kenna-n-lhr sicher se, dàss ùnsersa elsassische Identität entwickelt ùn beteidigt wird, will's nàmlig d'Schlüssel fir unserer Züakünft im Dreyecklând ùn ìn Europa isch.

Avec une administration dédiée et un adjoint issu de notre liste «Mulhouse en vrai», nous vous assurons que notre identité alsacienne sera défendue et développée, car c'est véritablement la clé de notre avenir au sein de la région des Trois-Frontières et au coeur de l'Europe.

Idée Forte ✨ Valorisation du Marché du canal couvert

Apprécié par de nombreux mulhousiens et visiteurs venus parfois de très loin, le marché du canal couvert s'inscrit dans la grande tendance de la consommation : manger bio, bon et local. Véritable lieu de vie et de partage, il mérite un projet à la hauteur de son intérêt.

- > couverture de l'espace fruits et légumes en extérieur par une structure légère
- > embellissement de la dalle du marché textile
- > création d'un parking en silo pour faire face à l'engorgement du petit parking actuel
- > création d'un espace multimodal avec navettes électriques et point vélos

CE QUE

NOUS

PROPOSONS



- 1 Animer la ville toute l'année : 52 événements par an autour du commerce, tous quartiers confondus
- 2 Favoriser les terrasses et leur végétalisation
- 3 Embellir les rues commerçantes : rue de Bâle, avenue de Colmar, l'avenue Aristide Briand, l'avenue d'Altkirch...
- 4 Développer les commerces circuits-courts et de réemploi
- 5 Accompagner l'évolution du Parc Expo dans sa dimension de salle de spectacle de grande capacité
- 6 Améliorer la desserte du Parc zoologique et botanique, fierté de l'agglomération
- 7 Créer un nouveau grand festival automobile de demain
- 8 Développer les animations autour des loisirs et du tourisme fluvial
- 9 Créer un centre de bien-être durable aux bains municipaux de la rue Pierre et Marie Curie
- 10 Instaurer un événement marquant sur l'histoire alsacienne
- 11 Installer dans chaque bibliothèque, médiathèque, un espace consacré à la langue et à la culture régionales
- 12 Créer un prix de la Ville de Mulhouse qui distingue des actions citoyennes en faveur de la langue et culture régionales



Décider vraiment avec vous !

A Mulhouse, la démocratie locale n'a plus vraiment de visage tant internet est devenu un modèle de dialogue et de partage. C'est insuffisant.

Nous voulons renouer avec une démocratie participative vivante en complément des outils numériques de partage et d'échange existants. Il est grand temps de réhumaniser le dialogue entre les citoyens et les élus pour se parler en vrai. Décidons vraiment ensemble !

Réparons les liens, très distendus depuis plusieurs années, avec notre principal partenaire d'avenir : l'Agglomération m2A.

Le constat

- > Rupture avec l'Agglomération (m2A), notre principal partenaire
- > Un Maire absent des quartiers
- > Disparition des lieux de dialogue entre mulhousiens et élus dans les quartiers

CE QUE NOUS PROPOSONS

- 1 Une étroite collaboration avec l'Agglomération et les Maires
- 2 Engager un pacte de confiance entre Mulhouse, m2A et la future Collectivité Européenne d'Alsace pour fédérer les énergies
- 3 Organiser un référendum local (sur saisine de 5% de la population) ou sur initiative des élus pour des orientations stratégiques sur les grands projets de la ville
- 4 Présenter un rapport d'activité des élus tous les 2 ans en Conseil Municipal
- 5 Relocaliser les séances publiques du Conseil Municipal dans notre Hôtel de Ville, Place de la Réunion, siège historique de la République mulhousienne
- 6 Rétablir le dialogue avec les mulhousiens, dans tous les quartiers : réunions publiques, renaissance des Conseils de quartier, présence du Maire, nomination d'un élu référent par quartier...



Une vraie stratégie financière et budgétaire

Le constat

- > **Promesse non tenue : 2 hausses d'impôts successives soit + 14,7% !**
- > **Manque de transparence sur la gestion municipale**
- > **Gaspillage de l'argent public (communication, événements...)**
- > **Augmentation de 37 % de l'endettement qui est passé de 171 millions en 2014 à 235 millions en 2019**

Pour réussir nos engagements indispensables pour l'avenir de notre ville, Mulhouse doit :

- **Établir un plan pluriannuel d'investissements finançable**
- **Prioriser les investissements qui entraînent une réduction des coûts énergétiques**
- **Mutualiser les moyens**
- **Faire un audit de son patrimoine et l'optimiser soit par des rénovations soit par des cessions**
- **Rechercher activement un accompagnement financier avec les collectivités, l'Etat et l'Europe**

Il est temps de revenir à une gestion utile où chaque euro dépensé sera vraiment utile !

NOTRE 
ENGAGEMENT

Pas d'augmentation du taux des impôts de 2020 à 2026

Notre équipe



Lara MILLION

51 ans - 2 enfants
Centre-ville

Fonctionnaire d'Etat spécialisée en Finances Publiques.
Vice-présidente de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) en charge de la réduction des déchets, la collecte et le réemploi.
Vice-présidente du Département du Haut-Rhin, présidente de la Commission des Finances.
Adjointe de 2008 à 2014.
Directrice du Centre local des œuvres universitaires et scolaires (CLOUS) du Haut-Rhin de 2001 à 2011.
Enseignante d'université à l'UHA de 2011 à 2014.



Franck HORTER

52 ans - 2 enfants
Rebberg

Président de TYR Europe, équipementier de la Ligue européenne de natation et de la Fédération Française de Natation. Président du Mulhouse Olympic Natation (MON).
Ancien nageur professionnel sélectionné aux Jeux Olympiques de 1992.
Diplômé ESCP Paris en Finances et Affaires internationales.
Bénévole pour « Les Mulhousiennes ».



Cléo SCHWEITZER

55 ans - 2 enfants
Centre-ville

Cheffe de file locale des Socialistes.
Infirmière.
Conseillère Régionale depuis 2010, Conseillère municipale depuis 2001.
Membre de la fédération Hiero.
Militante anti-nucléaire.



Olivier DELMOTTE

60 ans - 2 enfants
Europe-Bassin-Norfeld

Chef de file local de LREM.
Ancien cadre-dirigeant de l'industrie pharmaceutique.
Docteur en pharmacie, à la pharmacie de la Croix Blanche.
Membre de la Ligue pour la Protection des Oiseaux.



Mercedes DEGLIAME

51 ans - 2 enfants
Centre-ville

Auto-entrepreneuse.
Cadre commerciale pendant 20 ans.
Membre d'une association qui milite pour la cause des femmes et la lutte contre le Cancer.
Pratique du handisport.



Antoine EHRET

25 ans
Daguerre

Chef de file local d'Agir la droite constructive.
Chef de cabinet parlementaire du député Olivier Becht.
Membre du comité de la Chorale Alliance.
Membre du Théâtre Alsacien de Mulhouse.
Chef de chœur.



Anne LITZLER

33 ans - 2 enfants
Centre-ville

Chargée de l'action commerciale chez un bailleur social.
Membre de l'association des parents d'élèves de Jeanne D'Arc et du Conservatoire de Mulhouse.



Annouar SASSI

38 ans - 2 enfants
Drouot-Barbanègre

Responsable en ressources humaines.
Enseignant au CNAM.
Président de l'association 'Projection'.
Primé 2 fois au trophée des jeunes de la ville de Mulhouse.



Céline CIURET-GROBOILLOT

47 ans - mariée
Dornach

Assistante commerciale.
Membre du club canin de Mulhouse-Brunstatt.
Bénévole pour la Nuit des Mystères pour les Musées Sud-Alsace.
Ancienne bénévole au Noumatrouff.



Paul-André STRIFFLER

55 ans - 2 enfants
Rebberg

Chef de file local du MEI (Mouvement écologiste indépendant).
Directeur de l'École élémentaire Jean Zay au Brustleim.
Adjoint au maire de Mulhouse.
Président du Syndicat Intercommunal Forestier de l'Agglomération Mulhousienne et du Centre-social Drouot.



Sévim KELES GUNDUZ

46 ans - 4 enfants
Centre-ville

Chef d'entreprise «primeur du Bollwerk».
Membre de l'association pour la ligue contre le cancer.



Denis RAMBAUD

65 ans - 1 enfant
Centre-ville

Vice-Président de l'Agglomération Mulhousienne (m2A) chargé des Mobilités Urbaines.
1^{er} adjoint au maire de Mulhouse 2011-2014.
Président d'une fédération Nationale HLM. Chevalier de la Légion d'Honneur.



Fatou DIONE

33 ans - 1 enfant
Coteaux

Économiste de la construction.
Membre de l'Association Culturelle et d'Entraide des Africains d'Alsace (ACEA).
Membre de l'Association «Les Mamans des Coteaux».



Jacques RIMEIZE

54 ans
Vauban - Neppert - Sellier

Président de la CAF du Haut-Rhin.
Militant syndical et mutualiste.
Administrateur de plusieurs centres sociaux. Président Commission finances du CESER.
Membre de l'AISS (Association Internationale de la Sécurité Sociale): association placée sous l'égide de l'ONU qui regroupe 230 organisations de sécurité sociale dans 150 pays.



Muriel WEBER

50 ans - 2 enfants
Rebberg

Enseignante en management et entrepreneuriat à l'ESC des Trois Frontières.
Auto-entrepreneur.



Alexandre DA SILVA

51 ans - 4 enfants
Bourtzwiller

Architecte.
Ancien président de l'Ordre des Architectes.
Président du syndicat des Architectes d'Alsace.
Ancien président d'Habitat Humanisme.



Sandrine GIRARDET

45 ans - 3 enfants
Wolf-Wagner

Responsable technique.
Bénévole au Mulhouse
Olympic Natation.



Philippe LALLEMANT

66 ans - 3 enfants
Dornach

Médecin anesthésiste réanimateur à
l'hôpital de Mulhouse et chef dans la
réserve opérationnelle de la Marine
Nationale.
Président de l'Association de Sauvegarde
du Cadre de vie de l'Environnement et
de la Nature de Dornach.
Officier de l'Ordre National du Mérite.



Alix LEGO

24 ans
Europe - Bassin - Nordfeld

Etudiante en Master 2 Santé -
Environnement et Politique.
Chef Scout à la 5e Mulhouse.
Conseillère Municipale des enfants
de 2005 à 2009.
Représentante de la ville au conseil
National des Enfants en 2007.



Philippe LEBRAN

52 ans - 4 enfants
Rebberg

Commerçant.
Chef d'entreprise.
Directeur de l'Auberge du Zoo.
Membre de la Confrérie de la
Choucroute.



Patricia SCHILLINGER

57 ans - 2 enfants

Sénatrice du Haut Rhin.
Membre de la commission
des affaires sociales au Sénat.
Membre de la Délégation des
collectivités territoriales et à la
décentralisation.



Bruno FUCHS

60 ans - 3 enfants

Député du Haut-Rhin.
Chef de file du MODEM.
Ancien journaliste.
Ancien entrepreneur.
Champion d'Alsace d'athlétisme
en cadet.



Michèle STRIFFLER

62 ans
Rebberg

Cheffe de file du Parti Animaliste à
Mulhouse.
Vice-présidente de Mulhouse Alsace
Agglomération (m2A).
Député Européen de 2009 à 2014.



Alexis HAMEL

47 ans - 2 enfants
Haut-Poirier

Avocat spécialiste en droit du travail
et en droit pénal au barreau
de Mulhouse.
Membre de la CPME.
Membre de la Fondation
de la France Libre.



Carole ECOFFET

53 ans - 2 enfants
Europe - Bassin - Nordfeld

Chercheuse à l'UHA. Matériaux CNRS -
Doctorat en Physique Chimie.
Membre fondateur d'Open Fab
à Motoco.
Membre de l'association nationale
'Femmes & Sciences'.
Membre de la Cité du Réemploi.
Conseillère municipale de 2002- 2008.



Jean-Pierre WALTER

77 ans - 2 enfants et 4 petits-enfants
Haut-Poirier

Président délégué de l'Office de Tourisme.
Conseiller municipal de Mulhouse.
Adjoint au maire honoraire de Mulhouse.
Président du Théâtre Alsacien de Mulhouse (TAM).



Hinda KHCHILAAT

32 ans
Brustlein

Chargée de recrutement dans une agence intérim.
Présidente de l'antenne Mulhousienne de l'association Réseau Simplement Solidaire (R2S).
Championne du Haut-Rhin de Handball.



Bertrand HORNY

47 ans
Fonderie

Responsable Financier et informatique Trésorier du Centre Social Porte du Miroir et de l'Association des Fils et Filles des Tués du Haut-Rhin (Pupilles de la nation).
Secrétaire de l'Association de l'Avis du Klapperstein.
Président du Conseil Participatif Mulhouse Grand Centre.



Annette BOUR

79 ans - 4 enfants, 9 petits-enfants,
2 arrières petits-enfants
Coteaux

Conseillère municipale de Mulhouse.
Ancienne déléguée syndicale.
Membre des associations du quartier des Coteaux.
Administratrice de m2A Habitat.



Serge IMBERY

51 ans
Rebberg

Chef d'entreprise et commerçant au centre-ville.
Agent commercial.
Diplômé des Arts et métiers.
Membre d'une association de parents d'enfants sourds.



Chaïma TAYEB-HALAI

31 ans
Coteaux

Ingénieure commerciale.
Diplômée en commerce international.



Eric ALARIO

51 ans - 2 enfants
Centre-ville

Directeur de cabinet à la mairie de Wittenheim.
Ancien Président du Centre Social et Culturel Papin.
Membre de l'Institut François Mitterrand.



Myriam ROHMER

55 ans - 1 enfant
Dornach

Responsable d'hébergement au Squash 3000.
Bénévole au Mulhouse Squash Club.



Guillaume DIRRINGER

23 ans
Franklin-Fridolin

Chef d'entreprise des boulangeries pâtisseries Dirringer.
Artisan Pâtissier.
Vice-président du BNI Business Network International.



Anissa ENNOUHI

21 ans
Haut-Poirier

Etudiante à Sciences-Po Paris en master 'Affaires européennes et relations internationales'.
Responsable RH de Junior-Consulting.



Laurent BOHRER

48 ans
Cité Briand

Agent commercial.
Président des Mühlhüser Waggis.
Membre du Carnaval de Mulhouse.



Hassida KEIM

64 ans - 3 enfants
Centre-ville

Assistante maternelle retraitée.
Traductrice pour les tribunaux.
Ecriture et traduction de la charte d'amitié entre Mulhouse et Givatayim.



Frédéric CARMILLET

44 ans - 1 enfant
Rebberg

Dirigeant de sociétés.
Ancien dirigeant d'Eiffage Energie Systèmes - Clemessy à Mulhouse.
Polytechnicien. Ingénieur des Ponts et Chaussée.



Raïssa ISSENMANN

33 ans - 2 enfants
Vauban - Neppert - Sellier

Dirigeante d'entreprise dans le domaine de la communication et formatrice.
Ancienne présidente de l'association 'Jasmin School'.
Membre de l'association Rhin nautisme.
Bénévole associatif.



Renaud ROCHE

59 ans
Rebberg

Responsable d'entreprise.
Engagé dans la sauvegarde de l'environnement et du patrimoine.
Bénévole associatif.



Sara BEN

43 ans - 2 enfants
Drouot-Barbanègre

Animatrice radio. Manager d'artistes mulhousiens.
Organisatrice d'événements
Membre de l'association Old School.



Michael GERBER

38 ans
Centre-ville

Responsable grands comptes dans un cabinet d'agents de joueurs de football.
Organisateur de l'événement mulhousien Colore Moi.



Turkan DEMIRCI

50 ans - 3 enfants
Doller

Assistante administrative dans un commerce local.
Agent de médiation interculturelle.
Interprétariat chez les professionnels de santé.



Pascal JENN

61 ans - 3 enfants
Vauban-Neppert-Sellier

Artisan. Administrateur de la CAPEB (Confédération artisanale des petites entreprises du bâtiment) 68 et de l'U2P 68 (Union des entreprises de proximité).

Vice-président de la corporation des installateurs chauffage sanitaire ferblanterie Mulhouse Sud.
Membre du Conseil participatif C8.



Dominique WALDMEYER

45 ans - 3 enfants
Rebberg

Contrôleuse en finance internationale.
Ancien membre de Ladies Circle.
Très investie dans le bilinguisme.



Roland CHAPRIER

55 ans - 2 enfants
Haut-Poirier

Chef d'entreprise d'automatismes industriels.
Adjoint au maire délégué au sport à Mulhouse de 2014 à 2018.
Conseiller municipal et conseiller communautaire.
Membre de la CPME.



Céline PORTAL

46 ans
Dornach

Formatrice en éco-consommation.
Experte zéro déchet, bloggeuse.
Conférencière sur le développement durable.
Psycho-praticienne.



Mustapha DJENAD

55 ans - 2 enfants
Vauban-Neppert-Sellier

Technicien chez un bailleur social.
Arbitre de foot et membre de l'UNAF (Union Nationale des Arbitres de France).



Sophie ABENZOAR

40 ans
Europe-Bassin-Nordfeld

Responsable clientèle Gérante de Miss Ronde et Mademoiselle Alsace.
Présidente de l'association 'Les Antillais et ses amis ADAGA'.
Membre du Carnaval de Mulhouse.



Victor KREMBEL

26 ans
Europe - Bassin - Nordfeld

Gestionnaire des flux physiques dans une banque mutualiste.
Vice-président de l'association Droit Mulhouse de 2015 à 2018.



Anne-Marie LEVASSORT

63 ans
Dornach

Retraitée de la protection, de la sécurité et de la santé.
Militante de la sociale-écologie.



Norbert HEYDEL

60 ans - 1 enfant
Bourtzwiller

Président de l'Association Transmetteurs Club Mulhouse Illzach - Jokers de la Route.
Membre de l'Action nationale pour la promotion et le développement des services bénévoles.
Membre de Resgend (Réservistes et Sympathisants de la Gendarmerie).



Régine MISKIEWICZ

66 ans - 1 enfant
Europe - Bassin - Nordfeld

Trésorière de Vaillance et Joie au Drouot et bénévole associatif. Membre du Comité des Jardins associatifs de Mulhouse.



Roland LEMMEL

73 ans - 2 enfants
Centre-ville

Cadre retraité de l'Euroairport. Membre de la Société Industrielle de Mulhouse, de la Société d'Histoire et de Géographie de Mulhouse. Membre du bureau du Conseil de Développement.



Christiane ECKERT

67 ans - 2 enfants, 4 petits-enfants
Centre-ville

Présidente de Soléa et du Parc Expo de Mulhouse. Adjointe honoraire de la Ville de Mulhouse.

Une liste de rassemblement qui porte une ambition pour Mulhouse soutenue par



Roxana MARACINEANU

Ministre des Sports
Présidente du Comité de soutien «Lara Million, Mulhouse en vrai»

LARA —
MILLION
— Mulhouse en vrai



INVITATION

GRANDE RÉUNION PUBLIQUE

Parc Expo
11 mars à 19h00
120 rue Lefebvre - Mulhouse

Plus d'informations sur
lara-million.fr 

Suivez-moi sur  Lara Million |  @Million_lara

**Retrouvons-nous également au local de campagne du lundi
au samedi de 17h à 20h au 5 rue des Bons Enfants à Mulhouse.**